

BUSINESS MANAGEMENT (ERP)



Aliquo

¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Evolucionamos la gestión automatizada con un mayor control y tomas de decisión más inteligentes.

Aliquo es un ERP que cubre todos los **aspectos logísticos y administrativos** de la empresa, permitiendo tener un **sistema eficiente** que te ayude a **integrar, estandarizar y automatizar procesos en una única plataforma**.

Evoluciona la gestión automatizando ciertos procedimientos, aportando valor añadido a las etapas que realmente importan, y por supuesto con un entorno ágil y seguro. Un ERP dónde poder gestionar los procesos de tu negocio (ventas, compras, contabilidad, gestión de almacén, fabricación, gestión de proyectos, etc.) y a su vez obtener **toda la información necesaria para la toma de decisión de las distintas áreas**.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Pensado especialmente para **pequeñas y medianas empresas** que quieran mejorar la gestión de su compañía. Facilitamos los procesos de gestión de almacenes, fábricas, tiendas y gestores de proyectos (mantenedores, instaladores, rehabilitadores, constructores, consultoras...)



Especialmente recomendado para **empresas que desean tener un mayor control de sus procesos** y ahorrar tiempo con estas gestiones.

Nuestro servicio

El software ERP Aliquo entrega, a través de diferentes módulos, soluciones de gestión adaptables a las necesidades de pequeñas y medianas empresas, que permiten optimizar sus procesos logísticos y administrativos. Esta solución permite integrar de manera ágil y segura con el resto de las aplicaciones corporativas, entregando mayor control sobre los procesos.

¿Qué te permite?

Este servicio te permitirá:

- › Gestionar fácilmente la **rentabilidad** de todos tus proyectos.
- › **Ahorrar tiempo** y recursos en los procesos de tu negocio
- › Tener un **mayor control** de tus almacenes y eliminar costes asociados a ello.
- › Identificar y gestionar cuentas con problemáticas de costes ocultos, roturas de stock, control de maquinaria, etc.
- › Disponer de un **ERP integrado con tus sistemas** para la obtención de un dato único, actualizado a la **normativa vigente**.
- › Desarrollo de informes predeterminados y configuración de notificaciones.

Beneficios del servicio

Mayor productividad y rentabilidad

Elimina tareas administrativas y céntrate en lo que de verdad importa en tu negocio. Aliquo te permite simplificar el modo de colaborar de los empleados; mantener la integridad y consistencia de la información, añadiendo el concepto de dato único; encontrar la información de una forma rápida y ágil; mejorar la visión del negocio analizando rentabilidad y costes; controlar y configurar la seguridad para proteger la información y cada uno de los procesos.

Visión 360 del negocio

Posee funcionalidades esenciales para una gestión más eficiente y estratégica que sin duda, facilita a los directivos a tomar mejores decisiones gracias al dato. Con un ERP como Aliquo podremos generar distintos KPI's con lo que medir todas las áreas de la compañía. Incluso podrás enlazar con Power BI para generar cuadros de mando para los distintos estamentos de la organización.

Flexibilidad

Incluye los módulos que necesita tu negocio: almacenes, fabricación, servicios, contabilidad. Además, el licenciamiento es por recurrencia. Un hecho que te permitirá ahorrar costes en el licenciamiento respecto a otras aplicaciones.

Accesibilidad

Tendrás tu información accesible y de forma totalmente transparente desde cualquier punto, con las máximas garantías de seguridad y disponibilidad de servicio. Desde tu servidor o en la nube, adaptado a tus necesidades para que trabajes cómodo, seguro y de forma eficiente.

Integración

Aliquo cuenta con una API muy potente que permite tener la garantía de una integración sencilla con otras aplicaciones corporativas. Actualmente cuenta con la posibilidad de integración con soluciones de marketing, e-commerce, aplicaciones de movilidad, intranets y extranets, etc.

Valor diferencial de Telefónica Tech



En Telefonica Tech apoyamos a externalizar el core de las empresas, ayudando a que sus procesos de negocio y sus herramientas de producción se alojen en infraestructura Cloud. Para ello, establecemos acuerdos con los mejores partners del mercado y facilitamos la integración de sus soluciones con nuestra infraestructura Cloud.

MODELO COMERCIAL

El servicio de Aliquo se entrega a través de módulos adaptables, que entregan una solución a medida de las necesidades de cada empresa.

Estos son los principales módulos:

Almacenes: La importancia de las compras y una buena gestión de almacén es vital para tener un control absoluto en la rentabilidad del negocio. Con este módulo podrás tener un control de todos los movimientos de almacén, gestión de inventarios, trazabilidad completa por lotes, caducidades y números de serie.

Fabricación: Módulo para optimizar los costes de producción, con herramientas que ayudan a la planificación, diseño de rutas o el control de la actividad, para que el producto pueda salir al mercado con un precio competitivo y a la vez con unos márgenes de rentabilidad aceptables.

Servicios: Módulo para gestionar la rentabilidad de todos tus proyectos, facilitando la imputación de mano de obra, materiales, subcontrataciones y demás servicios que implican un coste directo en ellos.

Contabilidad: Este módulo está diseñado pensando en las necesidades con las que cuenta la pequeña y mediana empresa. La herramienta te automatizará todos los asientos contables procedentes de compras, ventas, cobros y pagos. Además, te permitirá de una forma ágil mecanizar el resto de los asientos contables.

TPV: Una solución pensada para facilitar el proceso de venta al empleado, convirtiéndose en un aliado para agilizar el proceso de cobro. El sistema está pensado para dar servicio a pequeñas tiendas o a empresas con múltiples tiendas donde la casuística de precios y servicios pueden ser de diferente índole entre cada una de ellas.

Enlace e-Commerce: La aplicación cuenta con un módulo de integración para las plataformas woocommerce y Prestashop. De tal forma que la sincronización de productos, imágenes, stock, tarifas, pedidos y cobros quedan integrados. Esto facilita enormemente la gestión de los distintos canales de venta que pueda tener la compañía.

PARTNERS RELACIONADOS

ALIQVO

SERVICIOS RELACIONADOS

ForceManager

Te apoyamos en tu transformación digital de tu negocio, facilitando la gestión de cartera de tus clientes con la solución ForceManager, un CRM que permite registrar información comercial sobre tus clientes desde cualquier lugar de manera fácil y rápida.

**Sage**

Facilitamos la gestión digital de tu empresa con nuestra solución Sage, que integra en una única aplicación la administración comercial y la contabilidad, agilizando sus procesos y entregando un dato único.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

